

ACTA NÚMERO 101
SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA CONSTITUCIONAL DEL ESTADO
LIBRE Y SOBERANO DE GUANAJUATO
SESIÓN SOLEMNE
SEGUNDO PERIODO ORDINARIO DE SESIONES
TERCER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL
SESIÓN CELEBRADA EL 16 DE MARZO DE 2021

PRESIDENCIA DE LA DIPUTADA EMMA TOVAR TAPIA

En la ciudad de Cortazar, Guanajuato, en el *Centro Cultural Cortazar* declarado recinto oficial del Congreso del Estado, se reunieron las diputadas y los diputados integrantes de la Sexagésima Cuarta Legislatura, a efecto de llevar a cabo la sesión solemne previamente convocada, la cual tuvo el siguiente desarrollo: - - - - -

La secretaría por instrucciones de la presidencia pasó lista de asistencia; se comprobó el quórum legal con la presencia de treinta y tres diputadas y diputados. Se registraron las inasistencias de la diputada Noemí Márquez Márquez y del diputado Ernesto Alejandro Prieto Gallardo. - - - - -

Comprobado el quórum legal, la presidencia declaró abierta la sesión a las trece horas con treinta y ocho minutos del dieciséis de marzo de dos mil veintiuno. - - - - -

La presidencia refirió que, con fundamento en el acuerdo publicado en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Guanajuato número cincuenta, segunda parte, de fecha once de marzo de dos mil veintiuno, se declaró el *Centro Cultural Cortazar*, como recinto oficial del Congreso del Estado, para el desahogo de la presente sesión solemne. - - - - -

La secretaría por instrucciones de la presidencia dio lectura al orden del día, mismo que, en votación económica a través de la modalidad convencional, resultó aprobado por unanimidad, sin discusión. - - - - -

La presidencia designó una comisión de protocolo integrada por las diputadas y los diputados integrantes de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, para que incorporaran al recinto oficial al licenciado Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, Gobernador del Estado; al maestro Héctor Tinajero Muñoz, Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado, y al ciudadano Ariel Enrique Corona Rodríguez, Presidente Municipal de Cortazar, Guanajuato. Enseguida, se decretó un receso para que la comisión de protocolo cumpliera con la encomienda. - - - - -

Se reanudó la sesión, una vez que estuvieron presentes los titulares de los poderes Ejecutivo y Judicial, y al presidente municipal de Cortazar, Guanajuato. La presidencia solicitó a los asistentes ponerse de pie, y declaró formalmente dicha sesión como solemne, para conmemorar el Bicentenario de la Consumación de la Independencia de México. Después, se rindieron honores a la Bandera Nacional y se entonó el Himno Nacional y a continuación, se rindieron honores para despedir al Lábaro Patrio. - - - - -

Enseguida, la presidencia concedió el uso de la voz al ciudadano Ariel Enrique Corona Rodríguez, presidente municipal de Cortazar, Guanajuato. - - - - -

La presidencia otorgó el uso de la palabra al diputado J. Jesús Oviedo Herrera,

presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política. - - - - -

A continuación, se procedió a la firma de la convocatoria que los poderes Legislativo, Ejecutivo y Judicial del Estado, con motivo de la Conmemoración del Bicentenario de la Consumación de la Independencia, realizan a los cuarenta y seis ayuntamientos del estado de Guanajuato, a los organismos autónomos, a las instituciones académicas, culturales y sociales, a los gremios y asociaciones, así como a toda la sociedad para esta conmemoración. Una vez lo cual, la presidencia instruyó se remitiera la convocatoria para su publicación en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado. - - - - -

Se registró la intervención del maestro Héctor Tinajero Muñoz, Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado. - - -

Se registró la intervención del licenciado Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, Gobernador del Estado. - - - - -

La presidencia, con fundamento en lo dispuesto por los artículos sesenta y ciento cuarenta, tercer párrafo de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado, hizo uso de la voz. - - - - -

La presidencia solicitó a la comisión de protocolo acompañar al licenciado Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, Gobernador del Estado; al maestro Héctor Tinajero Muñoz, Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado, y al ciudadano Ariel Enrique Corona Rodríguez, Presidente Municipal de Cortazar, Guanajuato, en el momento en que ellos desearan abandonar el recinto oficial. - - - - -

Se levantó la sesión solemne a las catorce horas con treinta y cinco minutos. - - - -

Todas y cada una de las intervenciones de las diputadas y de los diputados registradas durante la presente sesión, se contienen íntegramente en versión mecanográfica y forman parte de la presente acta. Damos Fe. - - - - -

Emma Tovar Tapia
Diputada presidenta

Celeste Gómez Fragoso
Diputada secretaria

María Magdalena Rosales Cruz
Diputada secretaria

Ma. del Rocío Jiménez Chávez
Diputada vicepresidenta